

Antrag Nr. 09-O-26-0039
CDU-Fraktion

Betreff:

Gymnasium in AKK (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird aufgefordert, sich für die Einrichtung eines eigenständigen Gymnasiums in Kostheim (ersatzweise AKK) einzusetzen.

Aufgrund der schon jetzt vorhandenen Schülerströme in Kostheim und zusätzlich den zu erwartenden neuen Wohngebieten ist es dringend notwendig den Schülern eine ortsnahe Möglichkeit zu geben, ein Gymnasium zu besuchen

Mainz-Kostheim, 09.03.2009

Lauer